
JT 758 Santa 359 xJT Santana

Beitrag von „Bernhard“ vom 11. Juli 2010, 22:09

Hallo
Wirkt sehr füllig,
auch die farbe ist sehr schön.
ist nur etwas zu klein.
Vieleicht bringt sie nächstes Jahr noch ein paar Zentimeter.
Noch einen schönen Abend.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/549-jt-758-santa-359-xjt-
santana/&postID=5112#post5112
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